From: Johnny Lamprea < Johnny@na.org>
Date: Friday, October 31, 2025 at 8:05 AM

To:

Subject: Publicación del IAC, reuniones de trabajo de grupo, audio de la Guia

introductoria, grabaciones del día de la unidad



Saludos,

Una vez más, tenemos mucho que contar. Hemos estado muy ocupados. ¡Tomen asiento y empecemos!

- Informe de la agenda de la conferencia y recursos relacionados
- Revisión del folleto de servicio de reuniones de trabajo de grupo
- Guía introductoria en audio en inglés y español
- Compartir de oradores en línea
- Octubre: Reaching Out

Nos complace anunciar, con varios días de antelación, que el <u>Informe de la Agenda de la Conferencia (IAC)</u> de 2026 ya se encuentra disponible. Se puede consultar electrónicamente; si usted o alguien que conoce necesita una copia impresa, por favor, imprímala localmente. El lema de la conferencia de este año es Nuestro Bienestar Común. El «Funciona: Cómo y Por Qué» nos recuerda que «una forma de priorizar nuestro bienestar común es reconocer que cada uno de nosotros es igualmente responsable del bienestar de NA»; leer el *IAC y responder a él* es una de las maneras importantes en que los miembros y los grupos asumen la responsabilidad de nuestro bienestar y nuestro futuro.

También se publicaron tres <u>encuestas del IAC</u>: una para establecer prioridades en cuanto a la literatura, materiales de servicio y temas de debate; otra con preguntas relacionadas con literatura inclusiva y de género neutral; y una tercera

con preguntas sobre la Terapia de reemplazo de drogas/ Tratamiento asistido con medicamentos en NA: cómo ayudar a los miembros a integrarse. Invitamos a que participen y respondan todos los miembros, grupos, organismos de servicio y talleres. La Conferencia Mundial de Servicio de 2026 se centrará en el debate. Esto significa que se pedirá a los participantes que participen en muchas sesiones donde iremos más allá de simplemente contabilizar respuestas de sí o no. Los miembros y grupos interesados que deseen expresar su opinión en estas conversaciones pueden hacerlo completando las encuestas y participando en debates locales, asegurándose de que los participantes de la conferencia tengan en cuenta sus aportes. Las encuestas estarán disponibles hasta el 1 de abril de 2026. También publicaremos materiales de los talleres, presentaciones de PowerPoint y vídeos para apoyarles en esta importante labor. Gracias a todos los que participan en este proceso.

Ya que están trabajando en el servicio, les recomendamos que revisen el folleto de servicio de <u>reuniones de trabajo de grupo</u>, que incluye nuevas secciones sobre toma de decisiones y delegación. Este folleto está disponible para revisión y aportes hasta el 8 de enero. Sus ideas son importantes para que podamos mejorarlo al máximo.

La Guía Introductoria a Narcóticos Anónimos es una recopilación de testimonios y un capítulo del Texto Básico, cuyo objetivo es brindar a los recién llegados y a quienes se encuentran encarcelados los fundamentos necesarios para comenzar. Ahora se encuentra disponible en <u>audio</u> en inglés y español en la misma página web que el Texto Básico en audio.

Mientras disfrutan de la recuperación de NA en audio, los animamos a que exploren las ofertas en la <u>página de la CMNA</u>: además de casi una docena de talleres de la CMNA, ¡ahora tenemos el audio del evento virtual del Día de la Unidad! Disfrútenlo y compártanlo con sus amigos. ¡Es gratis!

Pero esperen, ¡aún hay más! El número de octubre de *Reaching Out* ya se encuentra disponible. Esta publicación trimestral para personas privadas de la libertad ahora incluye una nueva sección: «Transición de la cárcel a la libertad», para ayudar a los miembros a construir un puente hacia una nueva vida fuera de la prisión. ¡Mírenla!

¡Uf! Gracias por estar al tanto de todas estas noticias. Nos alegra mucho trabajar con ustedes por nuestro bienestar común, ¡y esperamos sus comentarios!

Con amor al servicio,

Junta Mundial

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos ofrecer este servicio gracias, en parte, a las generosas contribuciones de nuestros miembros. Si usted es miembro, puede hacer una contribución aquí:

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el enlace que aparece a continuación. Tenga en cuenta que, si elige esta opción, se interrumpirán todas las comunicaciones de los SMNA por correo electrónico, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. Haga clic aquí para suspender las subscripciones de todas.

NA World Services 19737 Nordhoff Place Chatsworth, CA 91311